

COMPTE-RENDU DU CONSEIL DEPARTEMENTAL D'ACTION SOCIALE (CDAS) DU NORD DU 11 avril 2024

Après lecture des déclarations liminaires, les points à l'ordre du jour sont les suivants :

Approbation du PV du CDAS du 11 avril 2024 :

Le procès verbal a été approuvé à l'unanimité.

Note d'orientation 2024 et règlement intérieur :

Le secrétariat général a décidé de mettre l'accent cette année sur la restauration collective. De ce fait il a été demandé aux départements d'organiser un groupe de travail sur ce thème dont les réflexions seront remontées au niveau national.

Le Fonds d'Innovation Locale (FIL) est reconduit pour l'année 2024. Pour rappel il s'agit d'une enveloppe budgétaire supplémentaire accordée pour financer des projets nouveaux ayant une dimension solidaire, citoyenne ou environnementale.

Les propositions d'amendement du nouveau règlement intérieur n'ont pas été toutes reprises, dans ces conditions, Solidaires Finances a voté contre.

Sorties et actions prévues en 2024 :

Actifs :

Les spectacles culturels ECLA-TS ont été proposés dans différentes villes du département et non pas uniquement sur Lille.

- 29 juin : BAGATELLE (inscriptions courant avril) Pour cette sortie uniquement, il a été voté une subvention supplémentaire en faveur des familles à bas quotient familial (ce qui aura pour conséquence un reste à charge moins important pour les familles concernées).
- 26 septembre : PARCOURS DU COEUR sur LILLE.
- 2 octobre BRUGES

- Le dîner spectacle aura lieu mais reste encore à définir
- L'arbre de Noël aura lieu 4 décembre à LILLE par la compagnie GRAIN DE SABLE.

Retraités :

- 16 avril : musée de la Piscine de ROUBAIX et Forum des sciences « Exposition De Vinci ».
- 3 jours en NORMANDIE pour l'anniversaire du débarquement.
- 10 septembre : goûter des retraités à l'école des douanes de TOURCOING.
- Octobre : journée à CALAIS.

Rapport d'activité des psychologues :

On relève que l'essentiel des consultations concerne des situations de souffrance au travail qui ne cessent de croître.

Certaines consultations n'ont pu être honorées dans le valenciennois par manque de budget.

Est en cours d'élaboration, par le secrétariat général une convention destinée à orienter les collègues vers les psychologues du travail. Cette action n'est pas financée par le CAL (crédit d'action locale), elle viendra en complément de celles déjà proposées par l'action sociale.

Solitaires Finances n'a de cesse de dénoncer les conditions de travail des agents induites par les décisions des Administrations que ce soit par les restructurations, suppressions d'emplois, management toxique, surcharge de travail... En réponse, la DRFiP dit investir pour apaiser le collectif de travail avec, notamment, des « facilitateurs »... Pour Solitaires Finances, ses réponses, en plus de ne pas être satisfaisantes, n'agissent que sur les conséquences du mal être au travail et non pas les causes. Politique de la DRFiP :Intervenir quand le mal est fait.

Vos représentants présents en CDAS :

Sabrina DEREMETZ, Karine THEYS, Jannick LE BLOA , titulaires
Sylvain CAPLIEZ DEBACHY, Suppléant
Laura BOUILLET, experte

